## Freiheit - Floskel des Jahres 2022

Der FSF, der free - software - foundation, ist bewusst, der Begriff Freiheit kann unterschiedlich gefüllt werden. Mehr dazu u.a. auf https://fsfe.org. Richard Stallmann, der Gründer dieser Stiftung, hat vier wesentliche Freiheiten freie Software beschrieben: Die Freiheit (0 - Verwenden), das Programm auszuführen wie man möchte, für jeden Zweck.

Die Freiheit (1 - Verstehen), die Programmfunktion zu untersuchen und eigenen Datenverarbeitungbedürfnissen anzupassen.

Die Freiheit (2 - Verbreiten), das Programm weiter zu geben und damit Mitmenschen zu helfen.

Die Freiheit (3 - Verbessern), das Programm zu verbessern und diese Verbesserungen der Öffentlichkeit freizugeben, damit die gesamte Gesellschaft davon profitiert.